

■ SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio dotará de riego a 40.000 metros de la Isla del Soto para crear una pradera natural

Supone una inversión de 50.000 euros ■ La última fase será la adjudicación del museo en el Centro de Interpretación

EÑE | SANTA MARTA

La instalación del sistema de riego en la Isla del Soto que se está acometiendo en estos momentos es una de las últimas intervenciones previstas por el Ayuntamiento de Santa Marta con las que concluirá el proyecto de recuperación y puesta en valor del gran pulmón verde y espacio natural del municipio.

Con estas obras, que suponen una de las inversiones importantes en este espacio para este año con un coste de 50.000 euros, quedará colocado el riego con aspersores en un total de 40.000 metros cuadrados con el objetivo de generar una pradera natural para que se mantenga todo el año verde, afirma la concejala de Fomento de Santa Marta, Marta Labrador.

Los trabajos se prolongarán durante las próximas semanas y en menos de un mes quedará instalado el sistema en la zona central de la isla, así como en la explanada y alrededor del futuro Centro de Interpretación. En este sentido, y aunque en estos momentos no está contemplado, "se podrá prever la instalación del riego en otras zonas y ampliarlo a los bordes de los caminos", insiste Labrador.

De esta manera, la Isla del Soto quedaría prácticamente renovada a falta de la entrega oficial de las obras por parte de la Confederación Hidrográfica del Duero (CHD), una vez que concluya lo que está pendiente, los remates y el repaso final a los caminos, asegura la edil del área, además de la puesta en marcha del Centro de Interpretación, el proyecto educativo previsto y la musealización, para lo que en



La edil de Fomento, Marta Labrador, muestra las tuberías del riego. | EÑE

El gran pulmón verde de la localidad sólo espera el remate del proyecto y la entrega de las obras por parte de la CHD

estos momentos desde el Consistorio ya se está tramitando la adjudicación de los trabajos.

De esta manera, el Centro de Interpretación quedará acondicionado como un espacio dedicado íntegramente al estudio y dará la posibilidad de conocer la Isla del Soto desde un punto de vista diferente, donde convivan su aprovechamiento como espacio lúdico, deportivo y de ocio, con la conservación de sus valores y recursos paisajísticos y naturales, con especial atención a las especies autóctonas del Tormes, tanto vegetales como animales.

■ VILLARES DE LA REINA



'Cocinando Cuentos' con Gloria Fuertes. Medio centenar de niños disfrutaron ayer de una novedosa actividad de animación a la lectura, en la que bajo el lema 'Cocinando Cuentos', unieron libros y comida a través de la obra de Gloria Fuertes para celebrar el centenario de su nacimiento. | EÑE

■ CASTELLANOS DE MORISCOS



Charla para los emprendedores locales. Un grupo de emprendedores locales asistieron ayer a la charla impartida en el Ayuntamiento con la colaboración de la Cámara de Comercio para fomentar el emprendimiento y favorecer la competitividad de las empresas en sus primeros años. | EÑE

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

La Biblioteca Pública coordinará en julio el Club de Lectura Virtual de Castilla y León

La Biblioteca Pública de Villamayor será la encargada de coordinar el Club de Lectura Virtual de Castilla y León el próximo mes de julio. Una actividad que servirá como colofón a las sesiones desarrolladas por el recién creado Club de Lectura en su primer curso. Una elección con la que se muestran satisfechos los responsables del Área de Cultura y de la Biblioteca, así como los participantes que se reúnen para compartir y disfrutar de la lectura. El Club de Lectura Virtual de Castilla y León es una experiencia compartida entre las salas del Sistema de Bibliotecas de Castilla y León, por el que cada mes se presenta un libro usando como plataforma el blog <https://clubdelecturavirtualcyl.wordpress.com>. | EÑE

■ CASTELLANOS DE MORISCOS

Una inversión de 30.000 euros permitirá sustituir la cubierta del frontón municipal

La rotura de algunas placas filtra el agua a la pista deportiva

EÑE | CASTELLANOS

El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos ha aprobado ejecutar la reforma de la cubierta del frontón de la localidad, una obra que supondrá una inversión de casi 30.000 euros para su sustitución por una nueva.

Desde hace tiempo la cubierta presentaba problemas, ya que dejaba filtrar el agua, pero en los últimos meses se han agudizado

provocando grandes charcos en el interior de la pista deportiva. Para solucionarlo, está previsto que los trabajos se lleven a cabo en las próximas semanas, ya que para ello hay que instalar una grúa de grandes dimensiones y hay que aprovechar los días en los que la pista y el parque estén vacíos, ya que es una zona de ocio muy utilizada a diario por los vecinos.

Las mejoras de la cubierta no estaba incluida en el proyecto que acometió hace poco el Ayuntamiento para abrir el frontón eliminando una pared y las gradas con el fin de unirlo a la zona de juegos y que los padres tuvieran visibilidad del interior de las instalaciones. Una obra que se acometió el pasado año, pero en la que no estaba contemplada esta reparación de la cubierta.



El Consistorio instalará nuevas placas de la cubierta del frontón. | EÑE